

América Latina triplicó su inseguridad alimentaria severa en 2020 respecto al año anterior y afectó a 10 millones de personas, situación que eleva las alertas sobre la falta de redes de protección social en la región para paliar el impacto de la pandemia de la covid-19.



Así lo advirtió este martes la ONG Acción contra el Hambre, para quien “sin redes de protección sólidas en forma de subsidios, la enfermedad supone una condena al hambre para quienes vivían al día en la economía informal, han perdido su empleo o encuentran alimentos cada vez más caros en los mercados”.

De acuerdo con el informe de la ONG que se presentó en una conferencia virtual, América Latina registró el año pasado el mayor aumento relativo de inseguridad alimentaria del mundo , un escenario que evidencia que

la falta de redes de protección está “tendiendo puentes directos entre la covid-19 y el hambre”.

En concreto, la pandemia creó 45 millones de nuevos pobres en la región, que concentra casi una tercera parte de contagios en el mundo pese a tener menos del 10 % de la población mundial, y llevó a diez millones de personas a situación de inseguridad alimentaria severa , casi triplicando la cifra de 2019 cuando, según Naciones Unidas , eran 3,4 millones.

CENTROAMÉRICA

La encuesta realizada por la ONG a 3.700 familias de las comunidades rurales del Corredor Seco Centroamericano, el área que se expande desde Nicaragua hasta Guatemala, reveló que al menos 3,9 millones de personas están teniendo dificultades para alimentarse de acuerdo a los estándares mínimos de cantidad y calidad, pues sólo una de cada diez familias encuestadas reportó contar con una seguridad alimentaria adecuada.

América Latina triplicó su inseguridad alimentaria severa en 2020: el hambre afectó a 10 millones de pers

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 25 de Febrero de 2021 00:45 - Actualizado Lunes, 01 de Marzo de 2021 01:52



El contenido de esta página es propiedad de la Fundación de las Américas y no debe ser reproducido, distribuido o publicado sin el consentimiento escrito de la Fundación de las Américas.

América Latina triplicó su inseguridad alimentaria severa en 2020: el hambre afectó a 10 millones de pers

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 25 de Febrero de 2021 00:45 - Actualizado Lunes, 01 de Marzo de 2021 01:52

